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Chers Simpléens et Simpléennes,  

 

 

 

 

 

/ΩŞǘŀƛǘ ŀǾŜŎ ǳƴ ƎǊŀƴŘ ǇƭŀƛǎƛǊ que je vous accueillais chaque année le deuxième dimanche du mois de 

ƧŀƴǾƛŜǊ ǇƻǳǊ ƭŀ ŎŞǊŞƳƻƴƛŜ ŘŜǎ ǾǆǳȄΦ Cette année sera différente non pas à cause de notre nouvelle 

équipe  municipale  mais à cause de cette crise sanitaire qui nous empêche de se réunir. 

 

Personnellement  je vous souhaite tous mes meilƭŜǳǊǎ ǾǆǳȄ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ŀƴƴŞŜ нлнм, dŜǎ ǾǆǳȄ de 

santé  avec une pensée aux personnes qui luttent contre la maladie et des ǾǆǳȄ de bonheur et de 

réussite dans tous vos projets. 

 

Je tiens également à transmettre tous ƳŜǎ ǾǆǳȄ à ma nouvelle équipe municipale ainǎƛ ǉǳΩŀǳ 

personnel, aux enseignantǎ ŘŜ ƴƻǘǊŜ ŞŎƻƭŜ Ŝǘ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǇǊŞǎƛŘŜƴǘǎ ŘΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴsΦ WΩespère que cette 

nouvelle année permettra de  se réunir à  nouveau. 

9ƴŦƛƴ ƭΩŀƴƴŞŜ нлнл Ŝǎǘ ŘŜǊǊƛŝǊŜ ƴƻǳǎΣ ǳƴŜ ŀƴƴŞŜ ǉǳΩƻƴ ƴŜ ǇƻǳǊǊŀ ƳŀƭƎǊŞ tout oublier. La covid sΩȅ 

est installée et est encore là en ce déōǳǘ ŘΩŀƴƴŞŜ.  

 

Je remercie le personnel de santé qui a fait face à cette pandémie, qui a pris beaucoup de risques 

pour nous sauver, ces hommes et ces femmes sont nos héros de cette année 2020. Quand 

ƭΩƻŎŎŀǎƛƻƴ se produira je vous applaudirai pour votre service accompli. Comme le disait le président 

de la république en début de pandémie «  nous sommes en guerre » et nos soldats sont bien sûr le 

personnel soignant de SƛƳǇƭŞ Ŝǘ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ. Merci aussi  Anthony et Julie au restaurant le Cheval 

Blanc qui ont su se mettre à ƭΩŞŎƻǳǘŜ ŘŜ ƴƻǎ Ŏitoyens pour leur apporter  les services nécessaires : 

petite supérette, repas à emporter pour le personnel du BTP ainsi que pour nous tous avec les repas 

du dimanche midi. 

 

[ΩŀƴƴŞŜ нлнл ŀ ŞǘŞ ŀǳǎǎƛ ƭΩŀƴƴŞŜ ŘŜǎ ŞƭŜŎǘƛƻƴǎ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭŜǎ Ŝǘ ƧŜ ǊŜƳŜǊŎƛŜ ǘƻǳǘŜ ƭΩŞǉǳƛǇŜ ŀǾŜŎ ǉǳƛ ƧΩŀƛ 

pu travailler ŎŜǎ т ŘŜǊƴƛŜǊǎ Ƴƻƛǎ ƳşƳŜ ǎƛ ŎŜƭŀ ƴΩŀ Ǉŀǎ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ŞǘŞ ŦŀŎƛƭŜΦ 

 

Avant de vous parler des projets 2021 Anthony et Héliena vont vous retracer les travaux effectués 

ǎǳǊ ƭΩŀƴƴŞŜ ŞŎƻǳƭŞŜ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ présenter les nouveaux habitants de la commune. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

Tƻǳǘ ŘΩŀōƻǊŘ Σ ƭŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ Ǿƻǳǎ ǎƻǳƘŀƛǘŜ ǳƴŜ ōƻƴƴŜ Ŝǘ ƘŜǳǊŜǳǎŜ ŀƴƴŞŜ нлнм Σ ǉǳΩŜƭƭŜ ǎƻƛǘ 

Ǉƭǳǎ ƎŞƴŞǊŜǳǎŜ ǉǳŜ ŎŜƭƭŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ǾŜƴƻƴǎ ŘŜ ǇŀǎǎŜǊ ƳşƳŜ ǎƛ ƭΩƻƴ ǎŀƛǘ ŘƻǊŞƴŀǾŀƴǘ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀ Ŝǳ ǳƴ 

ŀǾŀƴǘ /h±L5 Ŝǘ ǉǳΩƛƭ ȅ ŀǳǊŀ ǳƴ ŀǇǊŝǎ /h±L5Φ 

Il y aura certainement des choses dans nos habitudes qui devront changer, faisons-en sorte tous 

ŜƴǎŜƳōƭŜ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ǎƻƛŜƴǘ ƭŜ Ƴƻƛƴǎ ǇŜǊǘǳǊōŀƴǘŜǎ ǇƻǎǎƛōƭŜΦ  

 

Cette année 2020 aura été une année sans précédent via la crise sanitaire , marquée par un 

ǊŜƴƻǳǾŜƭƭŜƳŜƴǘ Řǳ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ƭŜ ŎƻƳǇǊŜƴŘǊŜȊ ƴΩŀ Ǉŀǎ ŘŞƳŀǊǊŞ Řŀƴǎ ƭŜǎ ƳŜƛƭƭŜǳres 

conditions. 

aŀƭƎǊŞ ǘƻǳǘ Σ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ǎŜ Řƻƛǘ ŘŜ ŎƻƴǘƛƴǳŜǊ Ł ŀǾŀƴŎŜǊ Ŝǘ ŎΩŜǎǘ ǇƻǳǊ ŎŜƭŀ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǊŞŀƭƛǎŞ 

les travaux pour lesquels nous nous étions engagés. 

 

Nous avons finalisé le nouvel adressage hors agglomération en ajoutant des numéros et des noms 

de route sur chaque lieu-Řƛǘ ŀŦƛƴ ŘΩŀǾƻƛǊ ŘŜǎ ŀŘǊŜǎǎŜǎ ŎƻƘŞǊŜƴǘŜǎ ǇƻǳǊ ŜǎǎŜƴǘƛŜƭƭŜƳŜƴǘ ƭŀ ǇƻǎǘŜ Σ ƭŜǎ 

pompiers et la fibre.  

 

 

 

 

 

 

En parlant de la fibre , nous devons approcher les 100% de foyers sur la commune raccordables à la 

fibre en ce début ŘΩŀƴƴŞŜΦ 

vǳŜƭǉǳŜǎ ǘǊŀǾŀǳȄ ŘŜ ǾƻƛǊƛŜ ƻƴǘ ŞǘŞ ǊŞŀƭƛǎŞǎ ǎǳǊ ƭŀ ŎƻƳƳǳƴŜ ƴƻǘŀƳƳŜƴǘ ƭΩŜƴŘǳƛǘ Ŧƛƴŀƭ ǎǳǊ ƭŀ ǊƻǳǘŜ ŘŜ 

traverse qui part du lieu-Řƛǘ άƭŀ .ƻǳƎǊƛŜέ ǾŜǊǎ 5ŜƴŀȊŞΦ [Ŝ ŦƻǎǎŞ ŘŜǎ Ferronnières a été refait. 

Quelques travaux de voirie ont été aussi effectués en agglomération essentiellement au lotissement 

de la Verderie et devant le restaurant le Cheval Blanc. 

 

 



 

Le lotissement « Les Vignes » a vu le jour avec le début des travaux fin septembre avec la réalisation 

ŘΩǳƴ ōŀǎǎƛƴ ŘΩƻǊŀƎŜ Σ ƭŜ ǘŜǊǊŀǎǎŜƳŜƴǘ ŘŜ ƭŀ мŜǊŜ Ǉŀrtie du lotissement et le passage de tous ses 

réseaux, ce qui nous a permis de refaire la canalisation rue des Boulays. 

 

 

 

 

 

 

bƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ǘŜǊƳƛƴŞ ƭΩŀƴƴŞŜ ŀǾŜŎ ƭΩƛƴǎǘŀƭƭŀǘƛƻƴ ŘŜǎ ƎǳƛǊƭŀƴŘŜǎ ƭǳƳƛƴŜǳǎŜǎ ŀǾŜŎ ƭŜ ŎƻƳƛǘŞ ŘŜǎ ŦşǘŜǎ 

ŀŦƛƴ ŘΩŜƳōŜƭƭƛǊ ŎŜǘǘŜ ǘǊƛǎǘŜ ŀƴƴŞŜΦ [Ŝ Ƴƻǳƭƛƴ ŀ ŞǘŞ ǊŞƴƻǾŞ ŀŦƛƴ ŘΩŞǾƛǘŜǊ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ŘŞōƻƛǊŜǎ ŘŜ ƭΩŀƴ 

passé. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

WŜ Ǿƻǳǎ ǊŞƛǘŝǊŜ ǘƻǳǎ ƳŜǎ ǾǆǳȄ ŘŜ ōƻƴƘŜǳǊ Ŝǘ ŘŜ ǎŀƴǘŞΦ 

Je finirai par une petite citation de Sénèque : 

 

« [ŀ ǾƛŜ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ŘϥŀǘǘŜƴŘǊŜ ǉǳŜ ƭŜǎ ƻǊŀƎŜǎ ǇŀǎǎŜƴǘ Ƴŀƛǎ ŘΩŀǇǇǊŜƴŘǊŜ Ł ŘŀƴǎŜǊ ǎƻǳǎ ƭŀ ǇƭǳƛŜΦ » 

Portez-vous bien 

 

 

 



 

 

 

Simpléennes, Simpléens,  

 

 

 

 

WŜ ǘƛŜƴǎ ǘƻǳǘ ŘΩŀōƻǊŘ Ł Ǿƻǳǎ ŀŘǊŜǎǎŜǊ ǘƻǳǎ ƳŜǎ ǾǆǳȄ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŀƴƴŞŜ нлнмΦ 

нлнл ŀƴƴŞŜ ǇŀǊǘƛŎǳƭƛŝǊŜΣ ŀƴƴŞŜ ŘŜ ƭΩŞƭŜŎǘƛƻƴ Řǳ ƴƻǳǾŜŀǳ ŎƻƴǎŜƛƭΣ ƳŜǊŎƛ Ł Ǿƻǳǎ Ǉƻǳr la confiance que 

vous nous accordez. 

Merci à Yannick et Anthony pour leurs conseils et leur soutient quant à ma nouvelle fonction de 

2ème adjointe. 

aŀƭƎǊŞ ǳƴ ŘŞōǳǘ ŘŜ ƳŀƴŘŀǘ ǳƴ ǇŜǳ ŎƘŀƻǘƛǉǳŜΣ ŀǾŜŎ ŎŜǘǘŜ ŎǊƛǎŜ ǎŀƴƛǘŀƛǊŜΣ ƭΩŞǉǳƛǇŜ Ŝǎǘ ōƛŜƴ Ŝƴ ǇƭŀŎŜΦ 

 

Quelques naissances viennent égayer ces moments particuliers : 

Ambre Gendreau, le 14 avril ; Réjane Hourdier, le 29 juin, 

Mario Lemaile, le 14 septembre ; Eve Gerard, le 31 octobre  

et la famille Thomy a accueilli Naël le 26 juin.  

 

De nouveaux habitants ont emménagés sur notre commune, 

 

Mr et Mme Guesdon-Balidas au lieudit Planchenault, 

 Mr Lemaile et Mme Gendry au lieudit Le pont,  

Mme Hay au 15 rue Lamartine,  

Mr Collet au 1 impasse du Ruisseau, 

 aǊ .ŀǊƎǳƛƭ Ŝǘ aƳŜ DǳŜŘƻƴ ŀǳ ƭƛŜǳŘƛǘ [ΩƘȅŝǊŜΦ 

 

Nƻǳǎ ƭŜǳǊ ǎƻǳƘŀƛǘƻƴǎ Ł ǘƻǳǎ ƭŀ ōƛŜƴǾŜƴǳŜ Řŀƴǎ ƭΩŀǘǘŜƴǘŜ ŘŜ ŦŀƛǊŜ Ǉƭǳǎ ŀƳǇƭŜ ŎƻƴƴŀƛǎǎŀƴŎŜ ƭƻǊǎ ŘŜ 

manifestations futures !!  

 



Peut-être les avez-vous déjà rencontrés lors de notre 16ème édition du Téléthon, organisée le 6 

décembre, avec la participation des communes de Peuton, Denazé ainsi que le restaurant Le Cheval 

Blanc et les bénévoles des associations. Une nouvelle organisation, mais avec comme tous les ans, 

une grande convivialité. Les 100 litres de soupe ont été vendus ainsi que  

317 menus burgers/fritesΦ /ΩŜǎǘ ŀǳ ǘƻǘŀƭ ŀǾŜŎ ƭŜǎ Řƻƴǎ м сутΦрлϵ qui ont été reversés Ł ƭΩŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴ 

AFM Téléthon. Encore un grand merci à tous pour votre investissement, votre participation et votre 

enthousiasme.  

 

 

 

 

 

La commune a signé un protocole de participation citoyenne avec la préfecture et le commandant 

de la gendarmerie, nous sommes la 36ème ŎƻƳƳǳƴŜ Řǳ ŘŞǇŀǊǘŜƳŜƴǘ Ł ǎΩŜƴƎŀƎŜǊ Řŀƴǎ ƭŀ ǎƻƭƛŘŀǊƛǘŞ 

de voisinage. Vincent Leroy, Philippe Bouttin, Franck Pornin, Bertrand Guillot, Emilie Rouget, 

Laurent Bondis, Fabienne Trottier, Virginie Péan et Damien Cornabas sont les voisins volontaires. Ils 

ƴΩƻƴǘ ƴǳƭƭŜƳŜƴǘ ǾƻŎŀǘƛƻƴ Ł ǎŜ ǎǳōǎǘƛǘǳŜǊ Ł ƭΩŀŎǘƛƻƴ ŘŜ ƭŀ ƎŜƴŘŀǊƳŜǊƛŜΣ ƛƭǎ Ŧƻƴt le relai entre les 

habitants et la gendarmerie pour signaler tout fait inhabituel sur la commune. Vous trouverez leurs 

coordonnées à la mairie ou auprès du maire ou des adjoints.  

 

 

 

 

 

/Ŝ ŘŜǊƴƛŜǊ Ŝǎǘ Ƴƛǎ Ł ƧƻǳǊ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜƳŜƴǘΣ ƛƭ ǎŜǊǘ ŀǳǎǎƛ ŘŜ ǊŜƭŀƛǎ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǘƛƻƴǎ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎΣ 

ƴΩƘŞǎƛǘŜȊ Ǉŀǎ Ł ƭŜ ŎƻƴǎǳƭǘŜǊ Ŝǘ Ł ƴƻǳǎ ǘǊŀƴǎŦŞǊŜǊ Ǿƻǎ ƛƴŦƻǎΣ Ǿƻǎ ŀŦŦƛŎƘŜǎ ǇƻǳǊ  

que je puisse les mettre en ligne sur le site www.simple.mairie53.fr. 

Une page Facebook a été créée en parallèle afin de relayer autrement les informations de la 

ŎƻƳƳǳƴŜ Ŝǘ ŘŜ ƭΩƛƴǘŜǊŎƻƳƳǳƴŀƭƛǘŞΣ ƭŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǘƛƻƴǎ Ǉeuvent aussi nous faire part de leurs infos afin 

ǉǳΩƻƴ ƭŜǎ ǇŀǊǘŀƎŜ. Aimez notre page !!!  https://www.facebook.com/commune.simple 

 

WŜ Ǿƻǳǎ ǊŜƴƻǳǾŜƭƭŜ ǘƻǳǎ ƳŜǎ ǾǆǳȄ ǇƻǳǊ ŎŜǘǘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŀƴƴŞŜΣ ǇǊŜƴŜȊ ǎƻin de vous et des vôtres, 

restons prudents face à cette pandémie, en espérant un retour à la « normal » rapidement mais 

sûrement. 

 

http://www.simple.mairie53.fr/
https://www.facebook.com/commune.simple


 

2021 sera une année encore riche en travaux.  

Tƻǳǘ ŘΩŀōƻǊŘ ǎǳƛǘŜ Ł  ƭΩŀŎƘŝǾŜƳŜƴǘ Řǳ ƭƻǘƛǎǎŜƳŜƴǘ ƴƻǳǎ ǇƻǳǾƻƴǎ proposer des  

parcelles à construire. Je vous invite à en parler autour de vous. Lors du dernier  

conseil municipal nous avons défini le prix du mètre carré :  нпϵκƳн I¢Φ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Autre projet Υ ƭŀ ŎƻƴǎǘǊǳŎǘƛƻƴ ŘΩǳƴ Ŏƛǘȅ ǎǘŀŘŜΦ  {ƻƴ ƭƛŜǳ ŘΩƛƳǇƭŀƴǘŀǘƛƻƴ ǎŜǊŀ ƭŜ  stade municipal pour 

une raison simple, en dehors des lotissements pour ne favoriser personne. De plus il pourra servir 

ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŜƴǘǊŀƛƴŜƳŜƴǘǎ ŘŜ Ŧƻƻǘ ƭΩƘƛǾŜǊ Ƴŀƛǎ ŀǳǎǎƛ ǇƻǳǊ ƭŜ ǎǇƻǊǘ ŘŜǎ ŞƭŝǾŜǎ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΦ Nous avons 

donc déǇƻǎŞ ǳƴŜ ŘŜƳŀƴŘŜ ŘŜ ǎǳōǾŜƴǘƛƻƴ ŀǳǇǊŝǎ ŘŜ ƭΩétat qui devrait être de 30% environ et nous 

espérons une aide de la région. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Photos non contractuelles 


